

SESEÑA QUIERE MEJORAR EL ALUMBRADO

El presidente de la Diputación, **Adolfo González Revenga**, se desplazó a Seseña para visitar las obras de pavimentación que se están ejecutando a través de los Planes Provinciales, así como el Consultorio Local que se está construyendo. El alcalde, **José Luis Martín** aprovechó esta visita para pedir una ayuda de 3 millones para mejora del alumbrado público.

CONTENEDORES DE PAPEL EN FUENSALIDA

Los vecinos de **Fuensalida** contarán próximamente con contenedores para la recogida de papel, proporcionados por la Diputación. La concejala de Sanidad, **Carmen Zapardiel**, explica que el Ayuntamiento se ha puesto en contacto con la empresa, "**Papeles Hernández e Hijos**" que será la encargada de reciclar el papel de la localidad, como experiencia piloto dentro la provincia. Este tema deberá ser aprobado en el próximo pleno, para posteriormente informar a la Diputación. La concejala confía en que la medida sea bien aceptada por la población fuensalidana como ha ocurrido con los contenedores de vidrio.

ROBAN EN UNA TIENDA EMBISTIENDO LA LUNA CON UN COCHE

Dos individuos se apoderaron de electrodomésticos por valor de un millón y medio de pesetas de una tienda de **Torrijos** a pesar de los gritos de los vecinos que, desde los balcones, intentaron disuadir a los ladrones. Los cacos embistieron y rompieron el escaparate con un coche -con total sangre fría- el mismo sistema que emplearon hace unos días para entrar en un comercio de **Villaluenga**, en el que robaron dos veces en 24 horas, que da la casualidad pertenecen a la misma cadena.

SIETE DIAS SAGRA



E. RAMIREZ

NUEVOS CURSOS DE LA APA DE FUENSALIDA

Durante su primera asamblea general, la Asociación de Padres de Alumnos del colegio "**Tomás Romojaro**" de **Fuensalida** informó de los nuevos cursos extraescolares que van organizar durante este curso. Según la presidenta de la APA, **Isabel Gómez**, para este año se harán cursos de ballet, guitarra y mecanografía, si hay suficientes niños interesados.

ALMOROX HOMENAJEA A DOS GUARDIAS CIVILES

Coincidiendo con la celebración de la Virgen del Pilar, Patrona de la Guardia Civil, la localidad de **Almorox** quiso rendir un homenaje a los dos guardias civiles que detuvieron a **Ángel López**, presunto asesino de su prima **Enar Escudero**, una niña de 12 años. El sargento **Mariano Muñoz Jiménez** y el guardia **Fernando Moreno Medina** recibieron unas placas conmemorativas por iniciativa de un grupo de vecinos tras una recogida de firmas.



E. RAMIREZ



J.L. GARCIA

MOCEJON VENERA A LA VIRGEN DEL CARMEN

Los vecinos de **Mocejón** han vuelto a demostrar su devoción hacia la Virgen del Carmen asistiendo a la procesión que, como es tradicional, se celebra el segundo domingo de octubre. Estos festejos, organizados por la Hermandad, de la que forman parte unas cuatrocientas personas, surgieron en atención a los mocejoneros que no podían asistir a las fiestas grandes que en honor a la Virgen se celebran en julio, por estar trabajando en el campo.